

やまびこ

4月号



清水南小学校 学校便り 令和7年4月18日(金)

笑顔あふれる学校に

保護者の皆様、お子様のご入学・ご進級、おめでとうございます。

4月8日、晴天に恵まれ、桜咲き誇る中、入学式を行いました。6名の新1年生を迎え、今年度の清水南小学校は、新1年生から6年生、合わせて67名でスタートします。

学年が一つ上がり、みなさんの表情からは、「がんばるぞ」という気持ちが伝わってきました。

年度の始まりの日ということで、子どもたちにお願いをしました。

一つ目は「元気なあいさつが飛び交う学校にしてほしい」、二つ目は「思いやりの心をもってほしい」の二つです。

顔を正面に向け、真剣に話を聴く姿から、進級し一人一人の自覚がうかがえました。今年一年が最高の1年になりますように、全教職員で力を合わせ、みんなの笑顔があふれる学校にしたいと思います。

保護者の皆様、そして地域の皆様のご理解とお力添えをよろしくお願いいたします。



各学級 新学期スタート

令和7年度がスタートしました。各クラスとも新しい学年になってやる気満々です。みんなで一緒に今年一年を最高のものにしていきましょう。



1年



2年



3年



4年



5年



6年

<お知らせとお願い>

学校が始まり、2週間がたとうとしています。子どもたちが毎朝、交通ルールを守って元気に、安全に集団登校してくる姿に嬉しく思っています。これも、保護者の皆様、地域の方々の見守り活動のおかげです。ありがとうございます。

○登下校について

子どもたちが安全に安心して登下校できるよう今年度も以下のようにさせていただきます。

- ・基本、集団登下校をお願いします。
- ・何らかの事情により車で送ることになった場合は、学校前の道路は危険なため、学校付近の安全な場所で児童を降ろし、歩いて登校するようにしてください。
(児童は通学路を通り、横断歩道を渡り、校門から入ります)
- ・児童が怪我や体調不良で歩くことが難しい場合などは、安全に十分ご留意いただき、学校駐車場の空いているところに駐車され、玄関まで児童に付き添ってくださるようお願いいたします。

なお、学校行事や緊急時など特別な場合は、随時お知らせします。児童や保護者、地域の方々の安全確保のため、何卒ご理解ご協力をよろしくお願い申し上げます。

○ホームページ等の活用

本年度は、ホームページ等を活用し、情報発信に力を入れてまいります。お子様の学校での様子を保護者の皆様に知っていただく、学校と保護者が情報をスムーズに共有するためにも、よりよい情報の発信に心がけていきます。準備が整い次第、順次発信していきます。

